

Erick Ajak Tiru Optimisme Jokowi

Selain didukung warga Surakarta, pasangan Joko Widodo-Ma'ruf Amin juga didukung alumni Pondok Modern Gontor, Jawa Timur. MEDIA INDONESIA - 30 JAN '19

AKMAL FAUZI

akmal@mediaindonesia.com

GENERASI muda di Surakarta diharapkan mengikuti sikap Presiden Joko Widodo yang juga putra asli daerah ini. Sikap optimisme yang menjadi prinsip Jokowi sejak menjadi pengusaha mebel, Wali Kota Surakarta, Gubernur DKI Jakarta, hingga menjadi presiden telah memberikan bukti nyata akan kesuksesan.

Hal itu disampaikan Ketua Tim Kampanye Nasional (TKN) Jokowi-Ma'ruf Amin, Erick Thohir. Menurutnya, sikap optimisme akan melahirkan kerja keras yang tak hanya berguna bagi diri sendiri, tapi juga bagi lingkungan sekitar, dan juga bermanfaat bagi masyarakat.

"Saya kira, warga dan generasi muda Surakarta punya anutan yang sangat ideal dan ada pada diri Pak Jokowi. Perjalanan beliau hingga menjadi presiden dilandasi sikap optimistis dan didedikasikan untuk orang banyak. Anak muda harus optimistis melihat masa depan. Indonesia akan menjadi negara besar yang disegani dunia," ujar Erick Thohir.

Erick pada Minggu (27/1) hadir di Surakarta dalam rangka menghadiri kegiatan 'Ngobrol Bareng Erick Thohir' bersama Komunitas Kita Satu yang berlangsung di Hierarchy Society, Laweyan.

Dalam acara yang dihadiri sekitar 300 peserta itu, Erick ditemani Sudjiatmi, ibu kandung Jokowi dan para saudara perempuan Jokowi. Selain itu, turut hadir Ibu Nina Akbar Tanjung, istri dari politikus senior Akbar Tanjung.

Erick menambahkan, sikap optimistis yang menjadi pegangan dalam menekuni profesi sebagai pengusaha di bidang media dan olahraga jugalah yang mengantarkan dirinya mampu mengemban tanggung jawab untuk menggelar Asian Games 2018 dengan sukses dan mendapat apresiasi dunia.

Bahkan, ia mengakui, keinginan untuk menjadi kandidat tuan rumah Olimpiade 2032 tak lepas dari dorongan negara-negara Asia yang puas atas kerja keras Indonesia.

"Jepang, tuan rumah Olimpiade Tokyo 2020 mengundang kita presentasi, Begitu pula Qatar yang akan menjadi tuan rumah Piala Dunia 2022, juga meminta warga Indonesia untuk membantu mereka. Mereka kagum dengan apa yang kita lakukan di Asian Games 2018. Jadi, apa yang dilakukan pemerintahan hari ini adalah menyiapkan masa depan bagi generasi muda."

Gontor merapat

Selain didukung warga Surakarta, pasangan Jokowi-Ma'ruf Amin juga didukung alumni Pondok Modern Gontor,

"Bertempat di Rumah Kerja Relawan #01 Jakarta oleh komunitas di dalam jajaran alumni Pondok Modern Gontor yang bernama Gontorians for NKRI (G4NKRI), murni merupakan hasil ijtihad politik kami yang tergabung dalam komunitas G4NKRI setelah mencermati dinamika politik Indonesia dalam 5 (lima) tahun terakhir," ujar Koordinator Komunitas Gontorians for NKRI (G4NKRI) Ruchul Ma'ani.

Ruchul mengatakan ada sejumlah alasan komunitas alumni Gontor mendukung pe-tahana.

"Pasangan ini kami pandang paling dapat diandalkan dalam mengurus perkara negara serta menjaga muruah agama (*hirasat al-din wa siyasat al-dunya*)," kata Ruchul.

Jokowi-Amin juga dinilai memiliki rekam jejak nyata mewakili perjuangan mewujudkan *izzul Islam wal muslimin* atau kejayaan Islam dan umat Islam. "Bahkan keduanya kami pandang tak hanya mengupayakan *izzul Islam wal muslimin*, tapi juga *izzul wathan wal basyariah jam'a*, kejayaan bangsa dan kemanusiaan secara menyeluruh." (WJ/FR/Ant.P-1)